



Los trabajadores agropecuarios de Cienfuegos, en los sectores cooperativo y campesino, trabajan consagrados al campo y tienen una decisiva respuesta en tiempos de la Covid-19.

¿Ejemplo? La Empresa Agropecuaria de Horquita enclavada en el municipio de Abreus, un polo agropecuario que rinde frutos para la alimentación del pueblo.

Rolando Pérez Ramos, el director, menciona la siembra de cultivos de ciclo corto, entre otras acciones para lograr mayores producciones.

Según el directivo “los cultivos fundamentales son boniato, calabaza y hortalizas, sin relegar la siembra de yuca, malanga y plátano, a fin de estabilizar la comida en la cabecera provincial y la capital del país.

“Los esfuerzos mayores los hacemos, afirmó, en función de que la campaña de frío pueda iniciar este mes de agosto con siembras tempranas de hortalizas, para ver si en diciembre podemos concurrir a las ferias.

“Consideramos también la siembra de berenjena, precisa, un cultivo que hemos dejado atrás, y se trabaja en los frutales. Queremos completar una máquina de riego para cubrir 51 hectáreas sembradas de guayaba. Laboramos igual, en el cultivo de la fruta bomba.

“Nuestro objetivo es cubrir las 30 libras per cápita del autoabastecimiento en cada asentamiento, añade, de aquellos que atendemos en la cabeceras municipal, provincial y la capital, que suman 61 mil habitantes atendidos por la Empresa Agropecuaria Horquita”.

*Es enorme el esfuerzo que realizan, a fin de cumplir con el suministro de los productos asignados para Cienfuegos y La Habana. ¿Cumplen con las contrataciones?*

“Si, hoy se cumplen las contrataciones, a pesar de que estamos en un período muy tenso y cuando los insumos escasean. Hay que multiplicar los esfuerzos y la inteligencia de los hombres, porque vamos a seguir enfrentando una escasez de recursos, de productos químicos y fertilizantes”.

Como afirma el director: “El combustible no es todo el necesario, debemos continuar con acciones de laboreo mínimo y cultivo intercalado, principalmente en todas las áreas de plátano y con el boniato para buscar mayor eficiencia en el trabajo.

“Pienso que es una de las tareas más tensas de la historia, alega, y se avecina que en la campaña de frío, que comenzaría el 1ro. de septiembre, los recursos van a estar bien escasos.

“Tenemos que aprovechar la voluntad de los hombres y hacer todos los esfuerzos, porque hoy lo necesita el país, y a la agricultura le corresponde estabilizar sus producciones para autoabastecer las 30 libras per cápita”, concluyó.

Tomado de 5 de septiembre